

## Kunstverein zeigt Werke von Zhao Bin

**Weiden.** (apz) Einen Künstler aus dem Reich der Mitte stellt der Kunstverein Weiden vom 5. März bis 4. April in Kooperation mit Asia Intercultura in Person des 1969 in Hunan geborenen Zhao Bin vor. Der ausgebildete Innenarchitekt begann sein Malerstudium 1997 in seiner Heimatstadt und setzt es seit fünf Jahren bei Axel Kasseböhrmer in München fort. Typisch sind für Zhao Bin humoristische Serien von Selbstporträts. Die Vernissage findet am 5. März um 20 Uhr im ersten Stock der Ledererstraße 6 statt. Die Werk-einführung übernimmt Franz Xaver Peintinger.

Der Neue Tag 02.03.2004